

Der Gemeinderat der Stadt Besigheim hat am 20. Oktober 2020 folgende Beschlüsse gefasst:

[Vorstellung der Pläne für den Neubau und den Ausbau der Friedrich-Schelling-Schule](#) [- Neubau durch das Büro Bär, Stadelmann und Stöcker](#) [- Umbau des Altbaus durch Herrn Architekt Feyerabend](#)

Die Präsentation der Pläne für den Neubau der Friedrich-Schelling-Schule durch Herrn Markus Altmann, Büro Bär, Stadelmann und Stöcker Nürnberg, sowie der Pläne für den Ausbau des Altbaus durch Herrn Architekt Jochen Feyerabend, fps Besigheim, werden zur Kenntnis genommen.

[Bericht von Herrn Haller über den Verlauf des Energieeinspar-Contractings in Besigheim](#)

Der Bericht von Herrn Steffen Haller, Firma Engie Deutschland GmbH, über den Verlauf des Energieeinspar-Contractings in Besigheim wird zur Kenntnis genommen.

[Umbesetzung in den Ausschüssen des Gemeinderates](#)

Die Umbesetzung im Enzpark-Ausschuss und im Mobilien Gestaltungsbeirat bei der SPD-Gemeinderatsfraktion wird zur Kenntnis genommen.

[Abrechnung des Winzerfestes 2019](#)

Das Gremium nimmt die Abrechnung des Winzerfestes 2019 zur Kenntnis.

[Inanspruchnahme der Fristverlängerung zur Anwendung des § 2b UStG](#)

Es wird beschlossen, von der Möglichkeit der Fristverlängerung Gebrauch zu machen und § 2b UStG erstmals ab Januar 2023 anzuwenden. Es wird kein Widerruf gegenüber dem Finanzamt gemeldet.